

Protokoll der Vorstandssitzung vom 20.05.2014 (20140520-V-47-09)

Tagesordnung

- TOP 1 Begrüßung durch den AStA-Vorsitzenden
- TOP 2 Benennung einer Protokollführerin
- TOP 3 Feststellung der Beschlussfähigkeit
- TOP 4 Feststellung der Tagesordnung
- TOP 5 Genehmigung des Protokolls der letzten Vorstandssitzung
- TOP 6 Gäste und Finanzierungsbeschlüsse
- TOP 7 Bericht des Vorstandes
- TOP 8 Berichte aus den Referaten
- TOP 9 Berichte aus anderen Gremien
- TOP 10 Organisatorisches und Verschiedenes

Anwesenheitsliste der Vorstandssitzung des 47. AStA - 20140520-V-47-09

Vorstandsmitglieder	Von	Bis	Abwesend
Martin	16.00	16.45	
Sven	16.00	16.45	
Moritz			X
Vanessa	16.00	16.45	
Matthias	16.00	16.45	
Nur	16.00	16.45	
Philipp	16.00	16.45	
Carsten	16.00	16.45	
Gäste			

TOP 1 Begrüßung durch den AStA-Vorsitzenden

Martin begrüßt die Anwesenden um 16.00 Uhr und eröffnet die Sitzung.

TOP 2 Benennung einer Protokollführerin

Carsten wurde bereits auf der Vorstandssitzung vom 24.03.2014 (20142403-V-47-02) zum Protokollführer für die gesamte Legislaturperiode benannt.

TOP 3 Feststellung der Beschlussfähigkeit

Martin stellt die Beschlussfähigkeit fest.

TOP 4 Feststellung der Tagesordnung

Es gibt keine Änderungswünsche zur vorläufigen Tagesordnung. Die Tagesordnung wird festgesetzt.

TOP 5 Genehmigung des Protokolls der letzten Vorstandssitzung

Das Protokoll der letzten Woche wurde genehmigt.

TOP 6 Gäste und Finanzierungsbeschlüsse

-

TOP 7 Bericht des Vorstandes

I. Einbruch bei dem FSR Philosophie

Die Räumlichkeiten des FSR Philosophie wurden aufgebrochen. Der Universitätsverwaltung verlangt vom FSR nun 1000€ für ein neues Türschloss. Der FSR ist nicht im Stande, die Summe aus eigenen Geldern zu zahlen.

Es soll Kontakt mit der Universitätsverwaltung aufgenommen werden, mit der Bitte, dem FSR die Kosten zu erlassen. Philipp stellt den Kontakt mit der Universitätsverwaltung her.

II. Referenten-Schulung

Campus for Company hat angeboten, dass dreitägige Programm auf einen Tag bzw. anderthalb Tage zu reduzieren. Es werden dann allerdings nur zwei von drei Themen besprochen.

Das anderthalbtägige Seminar würde 700€ kosten.

Es würde voraussichtlich an einem Freitag und an einem Samstag stattfinden.

Es wird gefragt, ob das Seminar nur für Vorstandsmitglieder sein soll. I. E. kann eigentlich jeder Referent an dem Seminar teilnehmen, wenn ein Interesse besteht. Das gesamte Thema wird in die AStA-Sitzung eingebracht.

III. Hochschulsport

Lionel und Matthias waren beim Hochschulsport.

Sie wurden dort insbes. über die Finanzierung informiert.

Der Preis für die Sportkarten soll erhöht werden und zwar bei allen Statusgruppen.

Der Grund für die Erhöhung ist folgender:

Das Kursangebot wurde verdoppelt, die Grundfinanzierung ist aber gleich geblieben.

Es wurde vorgeschlagen, dass die Erhöhung gedeckelt werden soll, damit künftig nicht wieder mit einer Erhöhung zu rechnen ist.

Am nächsten Donnerstag findet das nächste Treffen statt.

Zudem wurde eine transparente Preiserhöhung gefordert, damit die Studierenden die Erhöhung der Beiträge auch nachvollziehen können. Die fand durchaus Anklang bei den Gesprächspartnern und es wurde von positiven Erfahrung aus der Vergangenheit berichtet.

Zudem wurde eine Härtefallklausel für Studierende mit keinem bzw. nur geringen Einkommen vorgeschlagen.

IV. AStA-Party

Die AStA-Party steht an. Die Flyer sind fertig und werden bereits verteilt. Die Plakate sollen morgen kommen. Die Farben wurden bestellt.

V. Rückblick

Nach zwei Monaten im Amt soll demnächst evaluiert werden, was bereits geschafft wurde und wo noch Nachholbedarf besteht.

VI. Flyer-Verteiler-Stelle

Die Flyer-Verteiler-Stelle, welche nicht verlängert wurde, soll nun neu ausgeschrieben werden. Der Vertrag soll auf ein halbes Jahr befristet werden.

VII. Honorar Podiumsdiskussion (**Beschlussbuchnummer 14-**)

Es werden 50€ Honorar für den Moderator der Podiumsdiskussion zur Europawahl beantragt.

Im letzten Jahr wurde bei einer vergleichbaren Veranstaltung ebenfalls 50€ an den Referenten ausgezahlt.

Bei einer Enthaltung einstimmig angenommen.

VIII. Geo-Party

Der FSR Geografie veranstaltet demnächst seine Party. Die Party findet im AZ statt. Um Vandalismus wie bei der SoWi-Party zu verhindern, müssen Auflagen gemacht werden.

I. E. kommt man zu dem Schluss, dass Matthias und Moritz von Martin für die Party das Hausrecht übertragen bekommen und dort auf einen störungsfreien Verlauf achten.

Die Geo-Party wird vorerst die letzte Party sein, die im AZ bzw. im KulturCafé genehmigt wird. Weitere Partys werden dort nicht genehmigt.

IX. Sektempfang des Schwulenreferats

Muss im kompletten KuCa veranstaltet werden

Theke soll geschlossen werden

Es werden div. Vorschläge diskutiert.

TOP 8 Berichte aus den Referaten

-

TOP 9 Berichte aus anderen Gremien

-

TOP 10 Organisatorisches und Verschiedenes

Termine bis zur nächsten Vorstandssitzung:

1. Donnerstag 17.00 Uhr Termin mit Hochschulsport
2. Donnerstag 14.00 Uhr Projektgruppe „BlauPause“
3. Mittwoch ab 18.00 Uhr Treffen der nordrheinwestfälischen Asten im KulturCafé

Martin bedankt sich bei den Anwesenden und schließt die Sitzung um 16.45 Uhr.

Für die Richtigkeit

Carsten Hesse (Protokollant)